

MEDICAL/SANTE : Le Grand-Est au coeur de la 1ère étude pilote de dépistage néonatal génétique en France

l'AFM-Téléthon, les [HOPITAUX UNIVERSITAIRES DE STRASBOURG](#) / T : 03.88.11.67.68 et le Centre Hospitalier Universitaire de Bordeaux lancent un projet pilote de dépistage génétique néonatal pour l'amyotrophie spinale dans le Grand-Est et en Nouvelle-Aquitaine, en collaboration avec les Agences régionales de santé. L'amyotrophie spinale, deuxième maladie neuromusculaire plus fréquente chez l'enfant, bénéficie, en effet, de traitements (dont la thérapie génique) qui, administrés avant l'apparition des symptômes, peuvent changer totalement l'évolution des enfants concernés. <https://www.chru-strasbourg.fr/>